

西中の風

～継続と徹底～

伊丹市立西中学校長

大西 規之

今年の目標は決めましたか？

新しい年、そして3学期が始まりました。冬休みは有意義に過ごせたでしょうか。「1年の計は元旦に有り」とよく言われますが、正月に今年1年頑張る目標を立てましたか。どのような目標を立てたか、どのような気持ちで目標達成に臨むかが大切だと思います。そこで、気持ちを新たに頑張ろうとしている皆さんに、新年の名言を紹介します。

1、「日々是新（ひびこれあらた）」

年があらたまれば心もあらたまる。心があらたまればおめでたい。正月だけがめでたいのではない。心があらたまったとき、それはいつでもおめでたい。

きのうもきょうも、自然の動きには何ら変わりはない。照る陽、吹く風、みな同じ。それでも心があらたまれば、見るもの聞くものが、みな新しい。

年の始めは元日で、一日の始めは朝起きたとき。年の始めがおめでたければ、朝起きたときも同じこと。毎朝、心があらたまれば、毎日がお正月。あらたまった心には、すべてのものが新しく、すべてのものがおめでたい。

きのうはきのう、きょうはきょう。きのうの苦勞をきょうまで持ち越すことはない。「一日の苦勞は一日にて足れり」というように、きょうはまたきょうの運命がひらける。きのうの分まで背負ってはいられない。毎日が新しく、毎日が門出である。

日々是新なれば、すなわち日々是好日。素直で謙虚で、しかも創意に富む人は、毎日が明るく、毎日が元気。

さあ、みんな元気で、新しい日々を迎えよう。

パナソニック創業者 松下 幸之助

2、「一年の計は元旦に有り」

一年の計画は年の初めである元旦に立てるべきであり。物事を始めるにあたっては最初にきちんとした計画を立てるのが大切。お正月は意味深くおめでたくて心もあらたまる。常日ごろ考えられないことも考えたい。

無沙汰のお詫びもしてみたい。そして、新たな勇気と希望も生み出したい。すがすがしくてさわやかでお正月はいいものである。

パナソニック創業者 松下 幸之助

新しい年が幕を開けた。一つはっきりしていることがある。残念ながら「待ち」ではろくな年にはならないだろう。「自ら動く」ことである。

経営コンサルタント 堀 紘一

新年の抱負を持つとき、何かを切り捨てようと決心をするなら、それは真っ先に「不可能」という言葉にしよう。

作家

ナポレオン ヒル

人と比較して劣っているといっても、決して恥ずることではない。けれども、去年の自分と今年の自分を比較して、もしも今年が劣っているとしたら、それこそ恥ずるべきことである。

パナソニック創業者 松下 幸之助

年が明けたら、あなたが間違いを犯していると願います。つまり、間違いを犯しているということは、あなたが新しい物を作っている、新しいことに挑戦している、学んでいる、生きている、自分に厳しく自分の背中を押している、自分を変える努力をしている、自分の世界を変えようとしているということなんです。今までしたことがないことをしているんです。より重要なことに、あなたは何かをしているということなんです。

作家

ニール ゲイマン

新しい年には、小さな事でいいから、一つずつ自分に課していく物を作り、守っていこう。それが「自分らしさ」というものを作っていく近道ではないだろうか。

修道女

渡辺 和子

心をあらため、きちんと計画を立て、自ら動き、新たなことに挑戦し、自らの課題を守っていくことにより、「去年の自分より今年の自分が成長している」ようにしてほしいと思います。

日々ホームページ更新中！！

